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Composizione del Consiglio di Corso di Laurea: 

 

Docenti (42) 

Presenti: i proff. Cinzia Cambria, Rita Cavallaro, Carlo Colloca, Rosalia Condorelli, Michelina 

Cortese, Giorgia Costanzo, Giuseppa Di Gregorio, Carmela Di Mauro, Enrico Lanza, Paolina Mulè, 

Rita Palidda, Rita Pavsic, Carlo Pennisi, Luca Ruggiero, Rossana Sampugnaro, Maria Scuderi, 

Venera Tomaselli, Roberto Vignera.  

 

Assenti giustificati: i proff. Maurizio Avola, Loredana Cristina, Paola Fecarotta, Giovanni 

Giuffrida, Orazio Lanza, Gina Occhipinti, Giuseppina Pavone, Maria Spoto. 

 

Assenti: i proff. Giovanni Belluardo, Mara Benadusi, Francesca Biondi, Donatella Bisconti, 

Giovanna Canciullo, Carmela Cosentino, Vittoria Cuturi, Antonio D’Agata, Elvira Di Salvo, 

Margherita Ferrante, Angela Giarrizzo, Maria Rosaria Maugeri, Roberta Montalto, Rosa Alba 

Perrotta, Grazia Priulla, Loredana Zappalà. 

 

Rappresentante del personale amministrativo (1) 

Valentina Petrone: presente 

 

Ordine del giorno: 

 

1. Approvazione del verbale della riunione precedente 

2. Organizzazione didattica 

3. Istanze studenti 

4. Attività culturali 

5. Varie ed eventuali 

 

La riunione ha inizio alle ore 16.00 

 

E’ stata altresì invitata a partecipare la prof.ssa Teresa Consoli, che è presente. 

 

1. Sul primo punto: Approvazione del verbale della riunione precedente 

Si approva il verbale della riunione precedente 

 

 

2. Sul secondo punto: Organizzazione della didattica 

 

La Presidente sottopone al Consiglio la questione delle richieste di passaggio con abbreviazione di 

corso di laureati provenienti dal CdL in Scienze Sociologiche o L-40, che avendo superato la prova 

di accesso al Servizio Sociale, chiedono l’ingresso alla classe L-39 con conseguente riconoscimento 

cfu. Tuttavia, posto che il percorso L-39 è a numero chiuso, il passaggio agli anni successivi al I è 

possibile solo nel caso in cui siano disponibili dei posti rimasti vacanti. Inoltre, i posti riservati da 

bando agli studenti stranieri, seppur non colmati, non sono utilizzabili per gli studenti italiani. Con 



D.R. 2972 del 08.06.2011 è stato reso noto che, alla data del 30 aprile 2011, non vi erano più posti 

disponibili per l’a.a. 2011-2012. Tale delibera è stata reiterata in ottobre. Per tali studenti è possibile 

iscriversi al I anno ripetente con possibilità di anticipazione fino a 30 cfu dell’anno successivo. 

Inoltre, se sono già laureati è possibile un riconoscimento di cfu pregressi fino ad un massimo di 90.   

Dall’elenco degli iscritti fornito dal CEA alla data attuale si evidenziano, tuttavia, numerosi posti 

vacanti a partire dal II anno di corso. Si porrà pertanto un quesito all’area della didattica perché per 

l’anno prossimo si monitori più attentamente la situazione.   

Il Consiglio ne prende atto. 

La Presidente rende noto ai membri del Consiglio che, in seguito alla delibera del S.A. del 

28.11.2011 riguardo alle problematiche relative agli esami di profitto, sono stati modificati la 

procedura e i requisiti ai fini dell’ammissione dello studente a sostenere esami con una 

commissione diversa da quella titolare. Dato che i requisiti di accesso alla richiesta da parte dello 

studente risultano essere adesso l’iscrizione al 1° anno f.c. e la dimostrazione di essere stati 

riprovati all’esame, si invitano tutti i docenti a registrare regolarmente on line la bocciatura per 

consentire l’espletamento della suddetta procedura, la quale prevede, inoltre, che gli studenti 

facciano apposita richiesta motivata al Rettore e non più al Presidente di CdL. 

Il Consiglio ne prende atto. 

 

La Presidente ribadisce la necessità di offrire la massima disponibilità da parte di tutti i docenti del 

CdL all’assegnazione delle tesi agli studenti, ricordando, inoltre, che l’assegnazione dell’argomento 

e quindi del relativo lavoro di redazione deve tenere conto della diminuzione dei cfu per la prova 

finale nel piano di studi  dell’Interclasse. 

 

3. Sul terzo punto: Istanze studenti 

Vedi allegato 

 

4. Sul quarto punto: Attività culturali 

 

La prof.ssa Mulè chiede un contributo fino a euro 800,00 per le spese di organizzazione di un 

seminario che si terrà prossimamente nell’ambito del ciclo di seminari nel settore disciplinare della 

Pedagogia (M-PED/01) su “Problemi di politica della formazione tra passato e presente: dalla 

riflessione teorica all’impegno sociale”.  

La prof.ssa Cortese annuncia l’intenzione di proporre un seminario, nel mese di marzo, invitando 

come relatori il prof. Reyneri e Anna Ponzellini. 

La Presidente fa presente che in seguito alla chiusura del CGA di Facoltà non è possibile al 

momento accedere ad eventuali fondi residui del CdL, pertanto le richieste saranno riesaminate 

quando la situazione finanziaria del corso sarà chiarita. 

 

5. Sul quinto punto: Varie ed eventuali 

 

La prof.ssa Consoli aggiorna il Consiglio sul lavoro svolto nel corso dell’a.a. trascorso in merito 

all’attività di tirocinio professionale per la classe L-39. C’è stata una proficua collaborazione tra 

docenti di laboratorio, assistenti sociali ed esponenti del mondo professionale e si è pervenuti alla 

stipula di apposite convenzioni con gli enti prescelti. Si è inoltre avviata la stesura di un 

regolamento dell’attività di tirocinio, che inizierà nel prossimo mese di febbraio. Sarà inviata a tutti 

i docenti del CdL la documentazione prodotta ai fini dell’approvazione nel prossimo Consiglio di 

CdL e si chiede, a tale scopo, la possibilità di una riunione esclusiva riguardo all’argomento 

tirocinio. 

La Presidente informa di aver ricevuto dalla Conferenza dei Presidenti di Corso di Laurea in 

Servizio Sociale l’invito a partecipare ad una riunione di coordinamento riguardante importanti 

modifiche chieste dall’ordine degli Assistenti Sociali al regolamento dei corsi di laurea. La riunione 



si terrà nell’Ateneo di Milano Bicocca. La Presidente chiede l’autorizzazione del Consiglio a 

partecipare. Il Consiglio approva. 

 

Null’altro essendo a deliberare, la seduta è tolta alle ore 18.00                                                                   

 

           La Segretaria                                                                                  La Presidente del CdL 

    (prof.ssa Maria Scuderi)                                                                       (prof.ssa Rita Palidda) 

                                                                                                                    

                                                                                                 

 

 

 

 

 

 


